

BAB IV

PENUTUP

IV.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil laporan kerja praktik yang dilakukan penulis selama tiga bulan sebagai editor berita pada *website* suarasurabaya.net dapat disimpulkan bahwa telah sesuai dengan teori teknik penulisan menggunakan struktur piramida terbalik dan runtutan proses penulisan berita yang sudah ditentukan. Pada praktiknya, sumber berita pada *website* SuaraSurabaya.net didapatkan dari kantor berita dan dari reporter. Mayoritas naskah berita didapatkan dari kantor berita pada *website* “Antara” yang sebelumnya sudah melakukan kerja sama dengan Suara Surabaya. Tahapan yang harus dilakukan yaitu mencermati dan memahami informasi yang diberikan, memperbaiki kalimat menjadi bahasa jurnalistik, mengganti judul apabila kurang tepat dan mencantumkan kelengkapan foto beserta sumber berita.

Sedangkan proses mengedit berita reporter melalui tahapan pengecekan kesalahan penulisan kata (*typo*), mengkonfirmasi kebenaran dan ketepatan informasi yang diperoleh, mengubah judul apabila diperlukan, mengecek kelengkapan seperti foto dan mencantumkan kode nama reporter. Penulis juga telah membuat enam jenis berita diantaranya berita senggang, berita kelana kota, berita olahraga, berita hukum, berita ekonomi, dan berita politik.

IV.2 Saran

1. Komputer kantor yang terkadang mengalami eror maupun lemot, sehingga menghambat pengerjaan suatu berita.
2. Adanya struktur penugasan yang harus dilalui anak magang pada divisi editor dari hari pertama masuk hingga pekan depan untuk membantu proses adaptasi melalui *training* yang diberikan.
3. Mahasiswa/i yang sedang magang pada divisi editor akan lebih baik diberikan target minimal dan maksimal mengerjakan suatu berita.

DAFTAR PUSTAKA

BUKU

Asyari, H. (2012). *Jurnalistik Radio: Kiat Menulis Berita Radio*. Penerbit Erlangga.

Morissan. (2008). *Manajemen Media Penyiaran: Strategi Mengelola Radio & Televisi* (1st ed.). Prenada Media Group.

Olii, H. (2007). *Berita & Informasi Jurnalistik Radio* (1st ed.). PT Indeks.

Olii, H. (2013). *Reportase Radio & Televisi: Bahan Ajar di Perguruan Tinggi* (2nd ed.). PT Indeks.

JURNAL

Zefanya, Y. (2020). Pentingnya Website Sebagai Media Informasi Destinasi Wisata di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Minahasa. *Acta Diurna Komunikasi*, 2(4), 1–17.

INTERNET

<https://www.suarasurabaya.net/>

<https://www.antaranews.com>